

水鉄砲を作って遊ぼう! 8/21 99名参加

親子で竹を使って昔ながらの水鉄砲を作りました。事前に地域のボランティアさんが竹採りから下準備までをしてくださったお陰で、みんな立派な水鉄砲が完成しました。早速外に出てアニメキャラクターや風船のめがけて噴射!! 勢よく飛び出る水に子どもたちは歓声をあげて遊んでいました。遊んだ後は冷たくておいしいかき氷をみんなで食べました。楽しい夏休みの思い出が増えました。



第192号
2021. 9. 6

かわと

実践目標 「心豊かな住みよい地域づくり」

キャッチフレーズ

～花びらく夢びらくやすらぎのまち～

発行 川跡コミュニティセター

TEL 21-0694 FAX 21-0724

E-mail: kawato-cc@local.city.izumo.shimane.jp

ブログ [川跡ミセン公式ブログ](#) [検索](#)

川跡地区の現況(7月31日)

先月比較

世帯数	4,068世帯 (+6)
人口	10,211人 (+12)
(男)	4,978人 (+6)
(女)	5,233人 (+6)
中野町	1,327世帯 3,237人
武志町	808世帯 2,096人
荻野町	589世帯 1,416人
稲岡町	474世帯 1,175人
高岡町	870世帯 2,287人

面積 5.4km²

令和3年9月6日発行

随時更新中

お知らせ

北陽マラソン大会中止

昨年に引き続き、今年も新型コロナウイルス感染拡大と大会会場の確保困難のため中止とさせていただきますのようしくお願いいたします

(北陽マラソン大会実行委員会)



吾亦紅 糸原守利様 (高岡西)

スタッフさんによる準備作業

夏休み親子パン作り教室

令和3年7月31日 食をまな部
講師 目次美由紀先生 参加者21名

夏休み中の親子を対象に、高岡町のパン作り講師・目次先生の指導のもとチーズパンとウイナーパンを作る教室を開催しました。参加者は6歳～15歳のお子さんとその保護者のみなさんです。やわらかいパン生地を成形するのは難しそうでしたが、お母さん方やスタッフのみなさんと楽しくパン作りができました。

【参加者の感想から】

- ★わたしは、親子パンづくりでとてもおいしそうなおパンを作れてうれしかったです。作るのむずかしくて上手に作れなかったけど、かんせいしたパンを食べてみたいです。
- ★作っていたらたのしいおいしそうでたべたくなってしまうました。はやくたべたいなと思いました。
- ★ふだんは、あまりお母さんと作ったりすることがないので、楽しくパン作りができたと思います。ちょっと難しかったけれど、分かりやすく教えて頂いたので、楽しかったです。
- ★家では一緒にパン作りをした事がなかったので、とても楽しく作業させてもらいました。おいしそうなパンができて良かったです。お家でまたチャレンジしたいです。子どもたちがたくさんお手伝いをしてもらってすばしかったです。
- ★久しぶりに娘と2人でパン作りができて楽しい時間でした。一緒に参加されたみなさんとわきあいあいと作ることができました。生地を作っていたらいたので、作業も簡単でした。娘も私もお料理やお菓子作りが好きなので、このような教室がまたあったら参加したいです。
- ★限られた時間の中で楽しく作ることができました。娘が思ったよりも上手に丸められたりできるのを見て驚きました。普段家ではゆっくり一緒に作ったりする機会がないので良い機会になりました。



【参加者の感想から】

- ★ファイヤーストームで火じになるかこわかったです。つぎの日さんべこげんぎゅうにゅうがめちやくちやおいしかったです。あと、オリエンテリングでむすかしいものもあったのでむすかしかったです。 【2年 佐久間正】
- ★まず、来て、ぼくじょうけんがくに行っておくじょうのうしはおなじしゅるいでもようはいろいろあるんだなと思いました。虫とりかごをつくるときにはうまくできてよかったです。このまききたときにのまなかつた牛乳を飲んでみました。おいしかったです。 【4年 水岩田晃】
- ★今日は三瓶でお泊りをしました。いろいろとふだんできないことを体験できたのでとてもうれしいです。食堂では、おかすがたくさんあってよかったです。オリエンテリングでは、けわしい山道を行ったりしてすごかつたけれど、うんどうにもなつてよかったです。また、三瓶でおとまりをしたいです。 【4年 遠藤柚子】
- ★楽しかったです。理由はさいきんあそびに出させてもらえなかつたからともだちとあそべたからです。またこのきかかがあつたらいきたいです。 【4年 井戸丈瑠】
- ★6年生が1人でびっくりにしたけど、みんなのめんどうが自分なりにできたので、よかったです。一番楽しかったのはオリエンテリングです。結果は2位だったけど、班のみんなで力を合わせられたので、満足です。また来たいけど、中学生になってしまうので、冬のスキーキャンプに参加して、また遊んだり、協力していきたいです。 【6年 重岡来幸】
- ★孫の保護者として参加しました。みんなと積極的に助け合つて取り組んでいる姿に感動しました。スタッフの皆様、準備から運営まで細かい配慮をしていただき本当にありがとうございました。次回も参加したいです。 【角 博信】

夏休み三瓶お泊り体験 7/31～8/1 参加者42名 **ハッピースマイル部**



牧場見学



虫採り仕掛け&虫かごづくり



ファイヤーストーム

★令和3年度 コロナに向き合うペタンク大会 (8・3) 優勝 川跡Bチーム

★島根県ペタンク連盟 ミニ交流出雲大会 (7・27) 準優勝 川跡Aチーム

おめでとうござります

ご芳志ありがとうございました (R3・9・1現在)

○山根光則様 (故・狛一様) [中野卒井手]
○山本寿男様 (故・富子様) [中野寺]

▼川跡自治協会・川跡地区社会福祉協議会・川跡長生会へ金一封

ありがとうございます

わが町のヒーロー川跡消防分団

川跡消防分団の皆さんには、災害時には消防署の支援・消火活動・残火処理等に尽力くださっています。また日頃から火災予防啓発活動や訓練も熱心に取り組んでおられます。

7月の豪雨災害時にも鳥巣地区の土砂災害現場の土砂の撤去作業に援軍に行かれたり、8月9日の台風9号により大年町内で数軒の瓦が飛んだ時にも現場に駆けつけて撤去作業等にご協力くださいました。「自分たちの町は自分たちで守る」という強い信念のもと活躍される、まさにわが町の心強い頼れるヒーローです



夏休みがくしゅう広場 いきいきまちづくり部

7/25～8/3(前期) 8/16～25(後期) 16日
○登録児童数105名(1～3年生40名 4～6年生65名)
○講師:元教職員13名 大学生4名 部員 民生委員他
★参加児童延べ人数 1,292人 皆勤賞19名

【先生の特別授業】
・オーストラリアの動物園
・心について考えてみよう
・紙芝居「ミミちゃんのとてとて」
・昔の子どもの夏休み
・物の値段について・オリンピック
・日本の昔話(ストーリーテリング)・詩
・なぜ、勉強しないといけないの?



がんばり賞の授与

【参加者の感想から】

- ★むかしのひとは、よくてつだいをちゃんとして、すごかったです。
- ★べんきょうをおしえてくれるせんせいにおしえてもらいました。どうぶつのおはなしがよかったです。むかしばなしもおもしろかったです。 【1年 かまだ かお】
- ★わたしがわかんないときいろんな先生がおしえてくれてすごうれしかった。 【1年 こだまくるみ】
- ★いつもしんぱいをしてくれたり「すごいね」といわれてうれしかったです。またきたいなと思います。 【2年 やすだ みお】
- ★いろんな先生のとくべつじゅぎょうで新しくしれたことがたくさんあってよかった。 【2年 きし田るいろう】
- ★どうして勉強しないといけないかが分かってよかったです。 【4年 ひ野あつや】
- ★特別授業はとても良くて、毎日特別授業まだかな～?とっていました。とくに好きだったのが昔話で、とてもおもしろかったです。らいねんも特別授業よろしくおねがいします。 【4年 目賀璃音】
- ★まだ知らないことをたくさん聞けたのでよかったと思いました。またがくしゅう広場に参加して特別じゅ業を受けたいです。 【5年 岸田宇野】
- ★やた先生のオリンピックの話で、「負けることははずかしくない」ということが印象に残りました。 【5年 岡 奏多】
- ★先生の言葉で、どんなにいそいでいても、くつはちゃんとそろえるんだなと思いました。先生へのメッセージは、しっかり、分かりやすく教えてくれてありがとうございます。 【5年 岩崎ゆい】
- ★ぼくは1年生からずっとがくしゅう広場に参加しました。家とはちがい、友達といっしょに勉強したり、先生方に教えてもらったりしました。先生方、わからないことをいぬいに教えてくださりありがとうございました。とても集中して勉強できました。ありがとうございました。 【5年 虎谷さくら】
- 【保護者の感想から】
- 毎日集中して勉強ができていたようでよかったです。地域の方にたくさん関わっていただき、お話ししていただき娘もいろんな刺激を受けたようです。温かく皆さんに見守っていただき、素晴らしい環境で学習ができたこと感謝しております。ありがとうございました。 【1年 保護者】